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#SOMOSNÁUTICO / LA JUNTA HACE BALANCE DE SU GESTION: “NUESTRO CLUB 

TIENE QUE ADAPTARSE A LOS TIEMPOS, PERO SIN PERDER SU ESENCIA” 

 

A las puertas de su tercer año de mandato, que se iniciara en mayo de 2016, la 

directiva presidida por Enrique Castelló valora lo realizado hasta la fecha y los retos 

pendientes en su andadura en el Club Náutico. 

 

 
 

Llega el momento de mirar hacia atrás para valorar lo realizado en el Club Náutico 

por parte de la Junta directiva. A escasos dos meses de alcanzar los tres años al 

frente de la entidad, el grupo encabezado por Enrique Castelló analiza su gestión, 

tanto de forma global como desde la perspectiva en concreto de cada parcela o 

vocalía.  

 

“Si uno pasea por nuestro club, verá entre otras actuaciones una piscina olímpica 

completamente renovada, nuevas pistas de pádel, renovación de la cocina de 

nuestro restaurante, ampliación y mejoras en el Bar Chino, nuevos parasoles en la 

piscina familiar, nueva carpa para botes etc. Si queremos ser competitivos como 

club, sabemos que es muy necesario dedicar recursos al mantenimiento, 

conservación y mejoras de nuestras instalaciones. En los dos últimos ejercicios se 

han destinado más de un millón de euros a estas partidas”, apunta el presidente del 

Club Náutico, quien prosigue. “Pero si me tengo que quedar con algo, me quedaría 

con nuestro esfuerzo por sentar las bases para una gestión profesional de nuestro 
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club. Se han analizado todos los procesos y se ha definido una estructura 

organizativa que se ajuste a nuestras necesidades actuales de manera eficiente y 

eficaz. La implementación llevará tiempo pero esto es sin duda lo que nos 

garantizará el futuro”. 

 

En esta misma línea general de actualización de la entidad se manifiesta la 

vicepresidenta segunda, Paloma Trueba. “Esta Junta directiva ha hecho un esfuerzo 

importante por sanear las cuentas de la entidad, buscar formas para atraer a nuevos 

socios que garanticen la sostenibilidad de nuestro club y crear los equipos de trabajo 

adecuados y profesionales que nos garanticen que la entidad y sus recursos están en 

buenas manos. Además, gran parte de las inversiones en instalaciones han 

repercutido directamente en la mejora de la práctica deportiva. La renovación de 

viarios en la dársena, la ampliación de la playa asfáltica, la carpa nueva y la 

reconstrucción de la fachada de la casa de botes han mejorado el tránsito de 

personas y embarcaciones facilitando el ambiente de trabajo en remo, piragüismo y 

vela. Por otra parte, este verano podremos disfrutar de la renovada piscina olímpica, 

tanto para los socios como para la sección de Natación; hemos comprobado que las 

nuevas pistas de pádel han contribuido al fomento de este deporte social y la 

designación de una franja horaria de acceso libre al gimnasio ha acercado a los 

socios al mismo”. 

 

Desde su función de secretario, Mario Leal incide en la obligada necesidad de 
adaptación de la administración del Club a sus necesidades reales. “Reestructurar 
la gestión ha sido el mayor reto, y nada fácil, siempre teniendo como finalidad 
mejorar los sistemas y procedimientos, adaptándolo a normativas autonómicas y 
nacionales. Detectar y mejorar los puestos de trabajo para poder obtener una mayor 
eficacia ha propiciado que con menos podamos hacer más estos años. Seguramente, 
para las funciones que vengo desarrollando, la gestión y el funcionamiento diario del 
Club es el principal objetivo, pudiendo facilitar las herramientas y necesidades que 
nos soliciten los trabajadores, proveedores y miembros de la Junta directiva”. 
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Por poner un ejemplo, destaca la inclusión en los estatutos de las parejas de hecho, 
algo demandado. “A todos los socios nos chirriaba hace muchos años que las parejas 
de hecho no estaban reconocidas y equiparadas como los cónyuges. Una de nuestras 
primeras medidas fue la modificación de los estatutos con esto. Creo que era una 
cuestión necesaria y solicitada por todos los socios. Ahora el Club es algo más 
accesible y cercano a las necesidades de los socios”. 
 
Rafael López, en calidad de tesorero, apunta directamente a los números a la hora 
de cuantificar lo realizado. “Lo más importante es que hemos trazado una línea en 
la que en estos tres años se han ido equilibrando las cuentas del Club. Esto se ha 
visto reflejado principalmente en la reducción de las pérdidas y en la obtención de 
beneficios en los dos últimos ejercicios, lo que nos ha permitido la puesta al día en 
los pagos que teníamos con terceros, ya fuesen proveedores, trabajadores... 
Destacaría en líneas generales -prosigue- la capacidad de haber estado 
acometiendo inversiones, mantenimiento y reformas  que eran necesarias. Todo ello 
sin perder de vista el impulso que se le han mantenido a las vocalías deportivas y el 
desarrollo de actividades sociales y lúdicas para con los socios”. 
 
El balance no es sino “totalmente positivo”, según Mario Leal. “Creo que en estos 
tres años hemos podido cumplir con la mayor parte de nuestro programa, que fue el 
compromiso para los cuatro años por el cual nos votaron. Ha habido una mayor 
participación, con más cinco asambleas en las que los socios han podido decidir el 
rumbo que el Club necesitaba. Hemos detectado cuáles son las debilidades del Club 
y sus necesidades, punto que es importante, ya que si no eres consciente de todo lo 
que necesita el Club, no podrás aportar para solucionarlo. Para ello hemos realizado 
encuestas sociales y deportivas que nos han permitido saber qué opinan los socios y 
sus inquietudes. 
 
Además, hemos saneado las cuentas, lo que nos permite ofrecer una solvencia 
institucional para todas las entidades, tranquilidad para los trabajadores y poder 
actuar en las diferentes obras que han surgido (dársena, casa de botes, pistas de 
pádel, piscina, accesos, chino, sombras, etc.); hemos detectado las necesidades de 
mantenimiento y refuerzo, ya que el club es una instalación de 60 años que necesita 
diariamente de su cuidado y todo el mundo debe ser consciente que para actuar hay 
que prever y planificar con tiempo para adelantarte. 
 
En esta misma línea se manifiesta José Luis Puntas, vocal de Régimen interior, que 
destaca de lo realizado estos años “la identificación correcta de las instalaciones 
para poder gestionarlas y mantenerlas de la manera más eficaz, así como la 
cuantificación de sus carencias. Y en general, el avance en la profesionalidad de la 
gestión global y la adecuación de las partidas contables”. 
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Ramón Quintero, vicepresidente primero del Náutico, se muestra sintético y 
directo. “Por hacer quedan muchas cosas, pero más se han hecho. Cogimos un club 
viejo y casi arruinado y estamos a flote después de tres años de trabajo a tope. Por 
todo ello estoy orgulloso del trabajo de esta Junta directiva”. Y es que las mejoras 
han sido constantes desde el año 2016, como apunta Ricardo Moreno, 
inicialmente vocal de Vela para luego cambiar su función en la directiva.   
 
“Cogimos un club con una deuda muy 
elevada y mediante un eficaz 
programa económico se ha 
conseguido eliminar este déficit y 
estar al día con trabajadores y 
proveedores, además de haber 
reformado instalaciones que estaban 
obsoletas.  Esta Junta directiva ha 
sido un gran apoyo para los proyectos 
que hemos querido hacer dentro de la 
náutica, que estaba un poco 
abandonada.  
 
Fundamentalmente -prosigue-, mi 
tarea como comodoro ha consistido 
en una reordenación de la gestión de los barcos en el Club, tanto de la admisión 
como de la reorganización en los muelles y la dársena, y una reestructuración y 
ordenamiento de los espacios de la náutica, que necesitaban una actualización, 
como por ejemplo el espacio de la Marina seca, que se ha asignado en la parte 
superior del Club, ampliando el espacio para almacenamiento con dos contenedores 
de 40 pies. También hemos realizado el arreglo del suelo de la dársena con losas de 
hormigón impreso, la transformación del  varadero en un rampa de hormigón con 
playa asfáltica, la ampliación de los puntos de atraque en la dársena con una nueva 
línea de fondeo para 21 barcos y la implantación de un nuevo programa de gestión 
de barcos para dotar la administración de una herramienta más potente. Por otra 
parte, tengo avanzado un proyecto para la ampliación de los puntos de atraque en 
nuestro club. Y es que hay una gran demanda y lista de espera para los mismos, 
tanto de socios como de transeúntes turísticos y náuticos. Este contempla la 
restauración del muelle norte, que lleva muchos años deteriorado”. 
 
En el aspecto puramente deportivo, Paloma Trueba, en calidad de máxima 

responsable de dicha área, subraya la labor de actualización llevada a cabo, 

personalizada y acorde a las necesidades y objetivos de cada modalidad. “Desde el 

inicio se marcó como línea general de actuación el diseño de un proyecto deportivo 

por sección, que fuese coherente en la consecución de objetivos,  recursos humanos 

y materiales y ajuste presupuestario.  En este sentido, las cinco secciones han 
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trabajado de forma conjunta entre vocales, directores técnicos y coordinadores para 

desarrollarlo lo mejor posible, contando con el apoyo de nuestro personal de 

administración, que ha sido capaz de formar un equipo de trabajo preparado y con 

las herramientas de gestión adecuada para darles el apoyo necesario a cada 

proyecto. Es una tarea de equipo en la que queda por hacer y consolidar, pero en la 

que hemos tomado el camino correcto”. 

 
Hace énfasis además en el trabajo realizado para fomentar la incorporación de los 
socios a las distintas secciones deportivas. “Para ello hemos apoyado a las escuelas 
deportivas en su tarea de captación de talento y también hemos fomentado la 
incorporación de los grupos máster. Es una manera de ofrecer deporte de 
competición a los diferentes miembros de una  familia que comparte el amor por el 
deporte y que está funcionando muy bien entre nuestros socios.  
 

En estos tres años -resume Trueba-, hemos sentado las bases de una práctica 

deportiva sostenible, coordinada, capaz de compartir recursos entre las diferentes 

modalidades y que mantiene para el futuro inmediato el objetivo de seguir sumando 

socios a las cinco secciones”.  

 

IMPLICACIÓN DE LA MASA SOCIAL 

“A nivel deportivo -comenta el 
secretario a modo de análisis 
de la gestión en este 
apartado-, creo que hemos 
conseguido aumentar la 
participación de los socios en 
cada sección superando con 
creces el 50%. Además, los 
deportes y actos sociales se 
han incrementado, pudiendo 
volver a celebrar fiestas 
olvidadas, practicar nuevos 
deportes, etc”. 
 

Coincide con los anteriores en este último aspecto de fomentar la implicación y 

participación del cuerpo social Marcos Pacheco, vocal de Deporte Social. “La 

verdad es que hay mucho trabajo, pero se hace con mucho entusiasmo, ya que lo 

haces por tu club y sus socios, para que tengamos un club mejor y más familiar. 

Desde mi vocalía sólo hay una intención, que el socio disfrute del Náutico 

practicando deporte. Para ello hicimos pistas de pádel nuevas, mejoramos las de 

tenis, arreglamos el campo de fútbol, compramos nuevas mesas de tenis de mesa y 

organizamos torneos sociales para que el cuerpo social disfrute, además de crear un 
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equipo de voleibol femenino que actualmente compite en los Juegos Deportivos 

Municipales”. 

 

Alicia Caballero, que se incorporaba a la Junta directiva en calidad de vocal de 
Relaciones en julio del pasado año, refuerza la idea de hacer club que persigue. 
“Esa intención siempre es la principal de cualquier miembro de la Junta directiva. En 
mi caso personal, yo casi nací en este club y siempre lo he considerado mi segunda 
casa. Por ello trato de realizar mis funciones lo mejor posible, como organizar 
actividades recreativas y culturales y por supuesto intentar conocer las preferencias 
y deseos de los socios. La verdad es que me hizo mucha ilusión que Enrique Castelló 
me llamase para formar parte de la Junta y espero poder aportar para que este gran 
club sea cada vez mejor”, añade. 
 
A la par que Alicia Caballero, y como prueba de que la actual es una Junta directiva 
viva, con cambios realizados durante estos tres años para continuar el proyecto 
iniciado en 2016, también llegaba el pasado verano Manuel Olmo, vocal de 
Natación. Su objetivo, mantener la progresión experimentada, tanto en lo que se 
refiere a los equipos de competición como en el impulso de las actividades a nivel 
social, para todas las edades, con los cursillos como principal reclamo.  
 
“En el ámbito técnico-deportivo, ha habido un incremento del volumen de cursillistas 
y nadadores en todos los grupos y escuelas, aumentando además el porcentaje de 
nadadores socio; se ha optimizado el equipo de técnicos, adaptándolo al volumen y 
necesidades de los nadadores de la sección, y se ha incrementado la participación 
en competiciones y eventos federados y no federados, mejorando sustancialmente 
las marcas y mínimas para campeonatos, y elevado el número de licencias en todas 
las categorías competitivas. Además, se ha captado a los socios a través de escuelas 
y de campañas gratuitas, recuperando ‘la calle 1’. También se han hecho mejoras en 
la implementación del entrenamiento con acciones como la creación de grupo 
especial de larga distancia y aguas abiertas, mejorando la experiencia deportiva 
mediante participación en pruebas tipo acuatlón, con talleres de nutrición deportiva 
y psicología deportiva, con la realización de test de lactato, colaboraciones con 
proyectos de la universidad, refuerzo con alumnos en prácticas, testeo de materiales 
innovadores, adhiriéndonos al programa de psicología emocional impartido por 
Pablo Tovar, equipando a los nadadores con bañadores técnicos corporativos y 
formalizando las sesiones y entrenamientos individualizados”, resume Olmo, para 
el que la mejoría ha sido generalizada en dicho periodo. “La sensación es de mayor 
cohesión y salud emocional entre todos”. 
 
Ignacio Sahuquillo, que relevara en su día en la vocalía de Vela a Ricardo Moreno, 
desembarcaba en la Junta directiva consciente del trabajo por hacer. “Mi objetivo 
principal era generar una escuela de vela de socios y aprovechar los medios del Club 
para volver a alcanzar hitos deportivos de nivel, además de dar estabilidad 
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económica a la sección. Sin duda, destacaría la buena acogida del socio a los cursos 
de vela ligera y la cada vez mayor afluencia de peticiones para aprender a navegar”. 
 
El vocal de baloncesto, Fran Rodríguez, resalta igualmente el hecho de haber 
podido aumentar de forma notable la presencia de socios en su sección. “Que por 
primera vez en décadas la cantidad de socios en la sección supere el 55%, fue uno de 
mis principales compromisos como vocal, y se ha conseguido. No concibo una 
sección sin la participación del socio, de su esfuerzo por conseguir las metas 
deportivas y llevar con orgullo los colores del Club. También destacaría la gestión de 
equipo, es decir, durante los primeros años hemos estado ajustando la sección a la 
realidad deportiva, social y profesional. Estos tres pilares marcan mi estrategia para 
asentar unas bases necesarias, que se consoliden en el tiempo, demostrando que el 
Club tiene cantera, futuro y veteranos”.  
 

 
 
ÉXITOS DEPORTIVOS 
Los resultados, y como suele ser una constante, han ido de la mano para un Club 
Náutico que sigue siendo un referente. “Es importante agradecer todo el esfuerzo 
que la joven cantera de jugadores están realizando, porque los éxitos de todos ellos 
son por sus méritos, dedicación y amor a este deporte -añade Fran Rodríguez-. Este 
pasado año, tras 18 años, nuestro equipo junior femenino jugó él Campeonato de 
España, demostrando que el carácter y fortaleza de la sección está en crecimiento 
constante. En este sentido, quien me conoce sabe que estoy a su disposición y que 
aquello que pueda atender de primera mano, lo haré encantado”. 
 
En remo tampoco han faltado los éxitos, como se encarga de recordar su vocal, 
Joaquín Pabón. “De este periodo destaco los resultados deportivos, la consolidación 
del equipo y del cuerpo técnico y la proyección de futuro de los deportistas. Estos 
tres últimos años nos han acompañado muy positivamente con los resultados: 
Campeones de España, de Andalucía, triunfos internacionales, mejor club andaluz y 
de Sevilla.  



 
 

8 
 

 
Es un orgullo ver cómo los objetivos se están cumpliendo, permitiendo dejar el 
nombre del Club Náutico Sevilla en lo más alto. El equipo técnico ofrece cada vez 
mayor rendimiento con los medios que dispone, y tengo que valorar como vocal el 
esfuerzo y su dedicación diaria. Además, todos ellos están siendo muy queridos y 
respetados por los miembros de la sección, aspecto muy importante para mí, porque 
entiendo que el trabajo y espíritu del deporte está asegurado para el futuro. Y no me 
olvido de los deportistas que semana tras semana representan al Club. Me siento 
orgullo de todos ellos y creo que estamos avanzado y apoyando el valor y talante 
deportivo de muchos, apostando por el futuro y generando una cantera que 
continuará con el proyecto que hemos creado. Tokio 2020, así lo hemos comentado 
en muchas ocasiones, es nuestro objetivo. Estamos en ello y deseamos lo mejor a 
nuestros representantes. 
 
Podría destacar también la mayor participación de socios en la sección, el 
crecimiento del equipo Máster y la implicación de todos por conseguir los mejores 
resultados humanos y deportivos. Como deportista recibí estos valores y pretendo 
que no se pierdan, aportando todo aquello que pueda”, comenta Pabón. 
 
La sección de piragüismo, no sin 
esfuerzo general, tampoco se 
queda atrás en cuanto a 
progresión, como se encarga de 
comentar su vocal, Ángel 
Domínguez. “Deportivamente nos 
mantenemos en los primeros 
puestos del ránking nacional de las 
especialidades olímpicas en un 
deporte de máxima competencia a 
nivel nacional, con importantes 
esfuerzos de los deportistas, sus 
familias y el equipo técnico para 
obtener esos resultados. Seguimos 
ofreciendo un marco para el 
desarrollo deportivo de los jóvenes 
permitiéndoles acceder al alto rendimiento y el máximo nivel de competición. Sin 
olvidar que esto sale de un proceso formativo que empieza en la escuela deportiva y 
desde el contacto inicial avanza de acuerdo a las capacidades y compromiso de los 
palistas.  
 
Junto con esto destacaría, en un marco cada vez más exigente para el deporte, por 
la gestión que conlleva un equipo grande con desplazamientos y trámites que exigen 
una importante logística, el trabajo del personal del Club, que facilita estos 
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objetivos”, puntualiza el máximo responsable de la sección de piragüismo en el 
Náutico. En este sentido, el trabajo coral garantiza la consecución de los distintos 
objetivos en la entidad, sociales y deportivos, como se encarga de apuntar el 
secretario, Mario Leal.  
 
PROFESIONALIZACIÓN 
“Todo esto es posible gracias a la implicación de directivos, trabajadores, socios y 
deportistas. Porque lo que más tenemos en cuenta es que el mayor beneficiado de 
esto debe ser siempre el Club, y por tanto el socio. Tenemos una base deportiva que 
no podemos olvidar y una masa social que se demuestra cada año que es necesario 
renovar. Y los socios debemos ser consecuentes con ello, aportando aquello que 
podamos en cada momento, para el día del Club y su futuro.  
 
Destacaría además el grado de profesionalidad del personal, ampliando su 
formación en temas de seguridad, prevención de riesgos laborales, sistemas de 
gestión, etc. Todo ello permite que podamos realizar una organización más acorde 
a los perfiles propios de cada uno, incluso aportando las ideas que tras años de 
trabajo tenían muchos de ellos. Porque verdaderamente, la aportación de los 
directivos siempre tiene que servir como guía en la funcionalidad del Club, mientras 
que los profesionales son quienes deben ejecutar y ayudar para detectar las 
deficiencias”. 
 
En esta misma línea de profesionalización se expresa el presidente, Enrique 

Castelló. “Los socios tenemos que seguir impulsando el desarrollo de nuestro club, 

participando  a través de los órganos de gobierno y marcando los objetivos y 

presupuestos, pero tienen que ser nuestros profesionales los que de forma 

autónoma los garanticen”. Eso sí, sin perder la esencia de club. “Somos un grupo 

que tenemos claro una cosa: nuestro club tiene que adaptarse a los tiempos, pero 

esto no quiere decir que tengamos que perder nuestra esencia, vivida desde 

pequeños, el amor al deporte en familia y en un entorno inmejorable, con nuestro 

río como referente”, añade Castelló. 

 
“Esta Junta directiva, y yo en particular, está muy orgullosa de todos y cada uno de 

los más de 700 deportistas que llevan el nombre de nuestro Club en las 

competiciones de ámbito local, autonómico, nacional e internacional;  desde los más 

pequeñitos que están descubriendo el deporte, a los más consolidados que están 

soñando con los Juegos de Tokio 2020. Estoy segura que el futuro deportivo de 

nuestro Club nos va a dar numerosas alegrías a todos sus socios”, señala Paloma 

Trueba. 
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CAMINO POR RECORRER 
Está claro que por delante hay camino por recorrer, cosas por hacer, como afirma 
desde su parcela el tesorero del Náutico, Rafael López. “Hemos de continuar 
trabajando para equilibrar más las cuentas sin perder de vista que aún quedan 
algunas actuaciones importantes que ejecutar en las instalaciones. De cara a la 
administración del Club y sus trabajadores, hemos de seguir potenciando aún más 
los procedimientos de trabajo que nos permitan tener mejores controles y ser más 
eficaces, lo que redundará en una mejor atención al cuerpo social”. 

 
Al respecto, Marcos Pacheco realiza su aportación personal de cara al futuro. 

“Tengo un proyecto que me gustaría materializar y que creo que le dará más vida al 

socio y más oportunidad para practicar deportes. Se trata de una nueva pista 

polideportiva en la que se pueda practicar fútbol sala y voley, sin olvidarnos del 

minibasket. Además, quiero fortalecer nuestras escuelas deportivas de fútbol, pádel 

y tenis, y crear la de voleibol”. 

 

El tiempo pasa rápido pero siempre quedan asuntos pendientes. “Ahora mismo 
nos centramos en consolidar las bases para que a nivel económico e institucional no 
retrocedamos. Debemos ser en todo momento solventes, y para ello tenemos que 
ser profesionales, para que continuemos por la senda de la gestión correcta. Hay que 
lograr afianzar el sistema económico y no retroceder, para que todos puedan cobrar 
en tiempo y forma (como en cualquier empresa), que los proveedores perciban por 
su colaboración lo correspondiente tal y como la ley lo exige, que los socios 
continúen participando en la vida social y deportiva”, incide Mario Leal. 
 
Y la tarea es ardua e incesante. “En breve se va a activar el Portal de Transparencia, 
que permitirá a los socios acceder a una mayor información del Club y poder conocer 
más su funcionamiento. Continuamos mejorando el portal web del socio, que se 
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usaba muy poco y que ahora estamos en una segunda fase, permitiendo al socio 
apuntarse en un mayor número de actividades. Otro objetivo es que los socios 
reciban más información oficial del Club por las RRSS. Por ello se va a activar el 
WhatsApp Oficial, pudiendo recibir todo los socios mensajes instantáneos del Club”. 
 
Los tiempos, en definitiva, han cambiado, insiste el secretario. “Venimos de una 
época de papel, de las versiones 1.0, del blanco y negro al color, y poco a poco 
estamos mejorando. Pero son cosas poco visibles que el socio no ve y al mismo 
tiempo muy necesarias. Gracias a las campañas de captación, a la incorporación de 
nuevos profesionales (que nos aportan la visión exterior), y las nuevas generaciones 
nos permitirán situar al Club en unos niveles profesionales nunca vistos. Me 
encantaría con el tiempo poder ver que estamos adaptados a todos los 
procedimientos digitales posibles y exigibles. Debemos ser valientes y luchar por 
conseguirlo. Al menos eso es lo que espero”, concluye Leal. 
 
IMPLICACIÓN Y DEDICACIÓN 
Para la consecución de 
tales fines, la implicación 
de la directiva debe ser 
máxima, como se encarga 
de reconocer Fran 
Rodríguez. “De mis 
compañeros destaco el 
grado de dedicación, 
implicación y 
profesionalidad que han 
mostrado. Gracias a ellos, 
la sección de baloncesto, 
por ejemplo, cumple con todas la normativas legales y contractuales, existe un 
riguroso control de gastos e ingresos, no existen deudas con federaciones y por tanto 
tenemos una solvencia institucional que hasta el momento no se tenía. El esfuerzo 
ha sido por todas partes, cada uno en la materia que entiende, pero siempre con un 
denominador común que se llama Club Náutico Sevilla”. 
 
Joaquín Pabón destaca por su parte la formación de la actual directiva de la 
entidad. “Cualquiera podría pensar que al ser una Junta Directiva joven y con 
miembros que no han participado en anteriores juntas, salvo nuestro querido Ramón 
Quintero, nuestra experiencia debía ser nula. Todo lo contrario. Me he encontrado 
con verdaderos profesionales en sus campos de gestión, con una visión y 
planificación adelantada que nos ha permitido avanzar a todo aquellos que nos han 
exigido. Valoro mucho el apoyo de cada uno de ellos, porque siempre se han ofrecido 
en ayudar en lo necesario, dedicándole todo el tiempo que ha sido necesario en cada 
momento. 
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Tengo claro que se ha podido hacer mucho y que algunas cosas siguen pendientes     
-prosigue-, pero estoy seguro de que nuestros compromisos se están cumpliendo 
con creces, consolidando un modelo de gestión solvente, sostenible y coherente con 

el concepto de club. 
En lo personal, 
quien me conoce 
sabe que siempre 
tengo las puertas 
abiertas para 
hablar y tratar 
aquellos asuntos 
importantes de la 
sección y del 
Náutico”, finaliza 
Pabón. 

 
Marcos Pacheco coincide a la hora de valorar de manera satisfactoria el 
desempeño de sus funciones por parte de los miembros de la Junta directiva. “Me 
quedo con la satisfacción de un buen trabajo deportivo-social y con la unión de 
nuestra Junta directiva, sin lo cual no hubieran salido adelante muchos proyectos”. 
 

Añade Mario Leal al respecto que “esto no es posible si no pones de tu parte y 
aportas tu tiempo personal, tus conocimientos, ilusión y una alta dedicación. Para 
que todo pueda funcionar tienes que dedicarle horas, y este punto es muy 
importante, porque seguramente no siempre se consigue el objetivo pero la base 
para llegar debemos generarla”. 
 

Punto y seguido por tanto tras casi tres años de gestión. Y es que todavía hay 

proyecto para largo. “Desde nuestra forma de ver las cosas, siempre quedará mucho 

por hacer. Lo importante es que nuestro Club vaya adaptándose a los tiempos. Ese 

debe ser siempre el reto de cualquier Junta directiva”, concluye Enrique Castelló. 
 

 


